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Le 27 février dernier, votre conseil d’administration s’est réuni afin d’échanger sur différents sujets. 

Offensive professionnelle et pédagogique :  
Les principales retombées des différents sondages pour lesquels vous avez été sollicités sont les 
suivantes pour le moment. En ce qui a trait à l’évaluation des apprentissages, un canal de communication 
est établi avec le MEQ afin d’échanger sur ces enjeux. En ce qui concerne l’intégration des élèves HDAA, 
une séance d’information a été tenue le 18 février. Pour ce qui est de la violence et l’incivilité, un protocole 
fut élaboré par la CSQ et sera présenté au cabinet ministériel. Quant à l’utilisation des écrans à l’école, 
les résultats de notre consultation seront probablement soumis aux membres de la commission spéciale 
sur les écrans à l’Assemblée nationale. 

Structure organisationnelle : 
Sur recommandation du conseil exécutif, le CA a voté à la majorité les changements qui vous seront 
proposés lors de l’assemblée générale extraordinaire du 8 mai prochain. Rappelons que les principaux 
changements viendraient modifier les mandats, la structure et la composition du CA. De plus, si 
l’assemblée générale extraordinaire va de l’avant avec ces propositions de changements aux Statuts, le 
rôle de la personne déléguée ainsi que le nombre de rencontres annuelles seront modifiés afin de mieux 
l’outiller, et par le fait même, valoriser ce rôle si important. 

Finances : 
Le rapport de l’auditeur indépendant a été présenté au Comité de finances et au Conseil 
d’administration. Les principaux constats sont les suivants : un léger déficit pour le dernier exercice 
financier qui s’explique en grande partie par l’exercice de la grève et les frais juridiques, une 
augmentation des revenus d’intérêts par des placements stratégiques et des frais d’exploitation qui 
sont stables depuis plusieurs années. 
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